



Presidente colombiano llamó al pueblo a movilizarse por la democracia

Description

Bogotá, 8 sep (Prensa Latina) El presidente de Colombia, Gustavo Petro, convocó hoy al pueblo a movilizarse para condenar el golpe de estado que se gesta contra su gobierno y a defender la democracia y la constitucionalidad del país.

El llamado del mandatario ocurre pocas horas después de que él mismo informara a la ciudadanía que recibió un documento en el que se le notifica que fue despojado del fuero integral constitucional.

"No acepto que a través de un documento de una sala de consulta del Consejo de Estado que no tiene fuerza vinculante, el Consejo Electoral (CNE) me haya despojado del fuero integral constitucional que me protege", escribió el jefe de Estado en X durante la víspera.

Añadió que la Constitución no permite que una instancia puramente administrativa y política prepare el camino para suspender al presidente de sus funciones por una investigación de topes de financiamiento de campaña sobre la cual no tenía más competencia que los 30 días posteriores a la elección ocurrida en 2022.

Sobre esa situación, Petro reiteró hoy que, al deshacerse de un plumazo del fuero integral del actual presidente, en un concepto no vinculante, inició un golpe "a la colombiana".

Afirmó además que, con votos de enemigos políticos del gobernante en el CNE, y luego en la Comisión de Acusaciones de la Cámara de Representantes, buscarán destituirlo sin haber cometido delito alguno, sin dolo alguno, y así burlarse del voto popular del 2022.

La oligarquía colombiana, que no se cansa de ordeñar el país y convertirlo en uno de los más desiguales y violentos del mundo, ha decidido acabar la poca democracia establecida en la Constitución de 1991 y romper sus reglas porque no se aguantan un presidente al lado del pueblo y no al lado de sus maniobras mafiosas y asesinas, expresó.

Sentenció entonces que se prepara por los derrotados en el 2022 un golpe de estado contra el cambio en Colombia y el voto del pueblo y ante esa situación, afirmó, no hay otro camino que la movilización popular generalizada.

"Una burla al voto popular se responde con el pueblo. Convoco a ese gigante dormido, al pueblo colombiano: a sus juventudes, a su campesinado, a sus trabajadores, a sus mujeres a movilizarse en las calles contra el golpe de estado", escribió Petro.

Mediante sus redes sociales pidió durante esta jornada la movilización de los que votaron por él y también de aquellos que no lo hicieron pues, según remarcó, una ruptura constitucional solo traería una marca de violencia que perduraría

por generaciones.

Agregó que no desea eso para su martirizado país y que desde hace décadas lucha por un camino de transformaciones pacíficas, razonadas y democráticas en favor del pueblo.

"Por eso la tarea de defender la democracia es para todo el pueblo haya o no haya votado por mí. Quizás las acciones irresponsables de la oligarquía nos lleven a un camino aún más profundo de transformaciones", sentenció el mandatario.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2024